

Localizador DEA

- Ante un Paro Cardíaco Súbito, el tiempo de respuesta es crítico.
- Después de los 10 minutos, la tasa de supervivencia es nula.
- Por cada minuto se atrasa la desfibrilación, las probabilidades de supervivencia disminuyen entre siete y diez por ciento. (Consejo Europeo de RCP)
- Tiempo de respuesta de ambulancias es generalmente más de 8 minutos.

La mejor opción de supervivencia está en manos de las personas presentes.



Desde Málaga Cardioprottegida (Cardioprottegida.malaga.eu) nos hemos planteado un RETO: Que cualquier ciudadano, pueda encontrar un Desfibrilador en el menor tiempo posible, con la información necesaria y con las máximas garantías.

desfibriladores.malaga.eu



En la plataforma se muestra información relevante de los puntos donde haya un desfibrilador (DEA) disponible para poderlo usar el ciudadano. Ya sea municipal, de otra administración, de empresa o privado a través de la cartografía municipal.



Para ello, entes municipales (CEMI, Derechos Sociales, Protección Civil y EMT) unifican esfuerzos para que la plataforma esté disponible las 24 horas del día y la información en ella lo más veraz posible.



Los DEAs pueden encontrarse en edificios, vía pública o en autobuses de la EMT. Además, la Policía Local (092) en sus vehículos llevan incorporados un DEA por si no hubiera alguno cercano.



desfibriladores.malaga.eu